

Sache, ô Prince...

qu'à l'époque où Conan le Cimmérien siégeait sur le trône d'Aquilonie, des rumeurs venues de Stygie se répandirent dans son royaume, évoquant un sorcier comploteur au cœur noir et assoiffé de vengeance. Bruissant parmi les fanatiques qui visitaient toujours les temples en ruines, le récit se propagea rapidement dans les ruelles sombres des bas-fonds, où les mécontents et les râleurs accueillirent avec joie ce vent du changement venu du sud.

L'OMBRE VENUE DE STYGIE - LES CHRONIQUEURS NÉMÉDIENS

CONAN

L'OMBRE VENUE DE STYGIE

ÉDITION SPÉCIALE



LES CHRONIQUEURS NÉMÉDIENS